

11月

ぱんだぐみだよ

令和3年10月29日
深谷市立花園幼稚園

「先生、どんぐりあった!」「鬼ごっこやろう!」「ケーキ作ったよ!」と元気な声が毎日聞こえてきます。1人1人が自分の夢中になれる遊びを見つけられるようになり、「いーれーてー!」「いーいーよー!」とやり取りをしながら遊ぶ姿も以前より多く見られるようになりました。思いが通じ合わないこともあります。そういった経験が成長に繋がることを願い、安全に注意して日々関わっていきたいと思います。

☆頑張った運動発表会☆

10月2日(土)、子供たちにとって初めての運動会でした。最初はできなくて不安なこともありましたが、練習を重ね、当日は力いっぱい競技に取り組む姿が見られました。子供たちの成長も感じられたかと思えます。事前の準備や当日のお手伝い・片付けまでご協力いただき、ありがとうございました!



☆たくさん歩いた徒歩遠足☆

10月19日(火)には、花園総合運動公園まで徒歩遠足に行ってきました!今までで一番長い距離を歩きましたが、子供たちは「全然疲れないよ!」と、とっても元気でした。公園では、どんぐりや落ち葉を拾ったり、遊具で遊んだりしました。幼稚園にはない大きなどんぐりに子供たちは大興奮で、どんぐりバックに入りきらないほど拾う姿も見られました!



◇さつまいも掘り◇

10月21日(木)に、サツマイモ掘りを行いました!役員さんには朝からお手伝いいただき、ありがとうございました!芋のつるを思いっきり引っ張り、土まみれになりながらも、一生懸命さつまいもを掘りました。掘りだした芋を持って「こんなに掘れたよ!」と見せにきてくれました!持って帰ったお芋はおいしかったかな?また来年もたくさんとれますように!



10月誕生会

S・Rさん 消防士になりたいです!

M・Kさん ケーキ屋さんになりたいです!

劇は「3びきのこぶた」を観ました♪



- 赤い羽根募金ですが、ぱんだ組では合計1676円集まりました!たくさんのご協力ありがとうございました!
- 寒い日が増えてきました。保育室では暖房を使用しますが、換気のため窓を開けています。風邪を引かないよう、温かい服装で登園させてください。上着も着用可ですが、フードがついていないものをお願いします。
- 給食着を使い始めたいと思いますので、毎週持ってきてください。